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Interrogazione 103/2021 
“Fondazione del Parco del Piano di Magadino bis” di Luigi Calanca e 
Giulio Deraita 

Egregi signori, 

Alle domande poste rispondiamo come segue. 

 

1. Nella designazione dei rappresentanti del Comune di Bellinzona nel Consiglio di 
Fondazione del Parco del Piano di Magadino si terrà conto dell’esperienza 
professionale, delle competenze e del valore aggiunto che ognuno può portare? 

Come già evidenziato nella risposta alla precedente interrogazione, l’attuale Consiglio di 
Fondazione era stato designato nel 2016, prima dunque dell’aggregazione. Il nuovo 
Municipio procederà all’inizio della prossima legislatura con le designazioni di propri 
rappresentanti nei diversi enti e gremi e farà le proprie valutazioni sulle persone 
maggiormente idonee. Ciò varrà anche per la Fondazione del Parco del Piano di Magadino. 
 
2. Considerato che il territorio giurisdizionale del nostro Comune è di 6 chilometri 

quadrati e che ciò rappresenta il 30% del comprensorio del PUC, non sarebbe più 
razionale e logico che vi sia un Dicastero che lo segua? 

Anche in questo caso nella prossima legislatura potranno essere fatte le valutazioni del 
caso. Si fa in ogni caso notare che le tematiche trattate dalla Fondazione sono trasversali a 
più settori di attività della Città (agricoltura, svago, turismo, cura del territorio, ecc.) e non 
è dunque evidente assegnare il dossier a uno piuttosto che un altro Dicastero o Settore, che 
sono di supporto anche in questo ambito. 
 
3. Vista l’attitudine del Municipio di giocare un ruolo importante a livello regionale, 

non crede sia auspicabile che anche questa situazione sia gestita in modo 
proattivo e non solo reattivo? 

Si tranquillizzano gli interroganti che il dossier è seguito in modo attento, con un regolare 
contatto con la Fondazione e in particolare la sua presidenza. 
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4. Trattandosi di soldi dei nostri contribuenti, non ritiene che un membro del 

Municipio, o perlomeno del Consiglio comunale, debba far parte del Consiglio di 
Fondazione? Eventualmente in sostituzione del membro che da ormai 4 anni a 
questa parte non può più rappresentare il nostro Comune? 

Vedi risposta alla prima domanda. 

 
5. Il PUC ha fatuamente obbligato gli 8 Comuni del Piano, Locarno e Bellinzona in 

testa, a versare un contributo che corrisponde a una tassa. Non pensate, specie 
nella situazione post Covid che richiede maggior rigore nell’erogazione di questi 
contributi, che le modalità di gestione debbano essere riviste? 

Si ritiene che il piano di azione fin qui allestito dal Consiglio di Fondazione abbia permesso 
di dare avvio a quanto indicato nel PUC e di averne soddisfatto le aspettative iniziali. E anche 
le risorse messe a disposizione alla Fondazione siano state utilizzato a questo fine. Si 
tratterà ora, anche con l’arrivo di una nuova direttrice o di un nuovo direttore, di proseguire 
nella direzione tracciata, cercando laddove necessario di migliorarsi ulteriormente. 
 
6. Oltre alla realizzazione della nuova veste grafica (logo) presentata due anni fa, 

quali opere sono state realizzate finora? 
Si rimanda al sito internet della Fondazione (www.parcodelpiano.ch) dove sono 
dettagliatamente indicati i progetti realizzati e in corso, che evidentemente travalicano 
l’adozione della corporate identity, seppur importante, del Parco del Piano di Magadino. 
 
7. Quali opere sono previste per questo quadriennio? 

I rapporti di attività, pure pubblicati sul sito, fornisco anche questa indicazione. 

 

Con i migliori saluti. 
 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 

http://www.parcodelpiano.ch/

